

1) Marcá con una **X** la opción que permite responder las siguientes preguntas.

¿Por qué Buenos Aires se separó de las provincias de la Confederación?

- Porque no le pagaban los impuestos que pedía.
- Porque quería mantener sus privilegios.
- Porque pretendía designar al presidente.

¿Cuál era la situación económica de la Confederación en la década de 1850?

- Tenía graves problemas financieros.
- Disfrutaba de una gran prosperidad.
- Cobraba aranceles aduaneros del puerto de Buenos Aires.

2) Indicá cada medida con el gobierno correspondiente, o sea, si corresponde a una medida adoptada por la Confederación o por Buenos Aires.

Circulación de la primera línea ferroviaria.

Introducción del alambrado.

Instalación de colonias de inmigrantes.

Censo de la población de 1857.

Construcción de la Aduana Nueva.

Creación del Colegio Nacional de Concepción del Uruguay.